Un ministre angolais signale que son pays a besoin de la coopération de Cuba pour diffuser sa vérité



Luanda, 29 avril (RHC).- Le ministre angolais de la Communication Sociale, José Luis de Matos, a relevé que son pays a besoin de coopérer plus avec Cuba pour transmettre la réalité sur son processus de reconstruction nationale et de développement.

Au cours d'une rencontre à Luanda avec David Díaz, vice-président général de l'Agence d'Information Latino-américaine Prensa Latina, José Luis de Matos a expliqué qu'il y a, en Angola, un déficit à l'heure de projeter son image vers l'extérieur et que les Cubains, malgré le blocus étasunien, peuvent diffuser leur réalité et leurs acquis.

Le ministre africain a également reconnu la crédibilité des médias cubains et il s'est prononcé pour la conclusion d'accords de coopération avec des agences de presse de notre pays et dans le domaine de la formation de journalistes, de photographes et de techniciens liés à la communication.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54320-un-ministre-angolais-signale-que-son-pays-a-besoin-de-la-cooperation-de-cuba-pour-diffuser-sa-verite}$



Radio Habana Cuba